VIDA CATEQUISTICA

DICIEMBRE.— Festival en el Centro Católico.—El dia 12 tuvo lugar en el salón—teatro del Centro Católico, un magnifico festival organizado por la Congregación de la Doctrina Cristiana, a cargo de los alumnos del catecismo y de la sección de Catequistas.

El canto Catequístico de los Diez Mandamientos y un variado número de danzas ritmico-folklóricas, interpretadas por diversos grupos de niñas llenaron la primera parte del programa, siendo la ingenuidad de las pequeñas ejecutantes la que revistió de un esplendor simpático las dotes artísticas propias de la edad.

El amigo y rapsoda Javier Espasa Molina, nos deleitó con una serie de escogidas poesias de nuestros grandes autores, las que recitó magistralmente. Nuestra gratitud a la **desinteresada** y atractiva colaboración del amigo Espasa.

La sección de Catequistas junto con algunas alumnas puso en escena «La Zapatilla de la Virgen» drama en dos actos que, por el argumento en que se fundaba, resultó commovedor y de atractivo interés. Nuestra felicitación a la magistral interpretación de cuantas tomaron parte, de las cuales omitimos el nombre no involuntariamente.

El Rdo. José Arans, Pbro., dió las

gracias a cuantos asistieron y de un modo particular, a la Junta del Centro Católico, pidiendo un aplauso para cuantos intervinieron en la preparación del Festival, tan simpático como los mismos pequeñnelos.

Belén del Centro Catequistico.

— Uno de los mejores Belenes construídos este año por artistas locales ha sido, sin duda alguna, el construído por el presidente de los Jóvenes de Acción Católica, Luis Rovira, en el Local del Centro Catequístico y de Acción Católica. Repartido en cuatro dioramas, podia verse la reproducción del Nacimiento; Aparición del Angel a los pastores; El camino seguido por los Reyes Magos y el interior de una casa belemita. Nuestra enhorabuena.

ENERO.—Festival de los Reyes Magos.—Salvo algunas variantes, tuvo lugar en el teatro del Centro Católico, la repetición del Festival del día 12, resultando muy animado por la gran asistencia de «gente menuda». Se sortearon algunos objetos propios de la Festividad; se proyectó un reportaje NO-DO; y, como final de fiesta, fueron repartidos a los pequeños sendos pedazos de turrón.

FEBRERO.—Festividad del Centro Catequístico de Sta. Eulalia.— El domingo, día 13, se celebró la fiesta